
Fecha: 17/05/2023     Hora: 18,10 h. 

    Asamblea General Ordinaria    

      Acta núm.:  149/2023     

       

Asiste Excusa   Nombre de los miembros   Cargo 

X        José Jiménez Aroca    Presidente 

X       José Bañón Lavilla    Tesorero 
 

    X   Inmaculada Ambou Montero   Secretaria 

 

X 
 

  Emilio Monzonis Doñate   Vocal  

X   Vicente Román Agullo  Vocal 

 X  Alejandro Garcia Alcalá  Vocal 

X   Sender Sospedra Alacreu  Vocal 

X   Jose Mª Caruana Ortuño  Vocal  

X   Marcos Baldovi Martinez  Vocal 

                  

Se indica con X las asistencias o excusas    

 

 

     Da comienzo la Asamblea Gral. Ordinaria de ADELA-CV  a  las 18,10 h.  por 

videoconferencia a través de la plataforma ZOOM, tal y como se notificó que se iba a 

hacer, en la convocatoria para la asamblea que se envió a las personas  socias, así como 

en la difusión que se hizo de la asamblea a través de las redes sociales de la entidad.  En 

primer lugar, se procedió a avisar y pedir su consentimiento a las personas presentes, tras 

su acreditación de que se iba a proceder a grabar la asamblea.  Por parte del Presidente  

de ADELA-CV  da la bienvenida a los asistentes.   Dicho esto y contando con la presencia 

de  13 personas socias de pleno derecho, 10 votos delegado en José Jiménez Aroca  y 3  

votos delegados en Mercedes Garcia Olivares, dando un quórum de 26 personas socias  

tal y como informa Delia Gonzálvez , trabajadora social de ADELA-CV, quedando  así  

válidamente constituida la Asamblea. Continua el Presidente comentando a las personas  

asistentes que se va a proceder a compartir la presentación que ha realizado para  la 

Asamblea con el siguiente orden del día:  

Orden del día 

-Aprobación si procede del acta de la Asamblea Gral. Ordinaria anterior. 

-Aprobación si procedes de las actividades realizadas  en el ejercicio 2022. 

-Aprobación si procede  del Balance  del ejercicio 2022 

-Aprobación si procede de las actividades para el ejercicio 2023 

-Aprobación si procede  de la  previsión económica del ejercicio 2023 

 -Ruegos y preguntas. 

 

        

1. Da comienzo la Asamblea por parte del Presidente, que le cede la palabra a Mercedes 

Garcia, que comienza  por el primer punto del Orden del día que es la Aprobación del 

Acta de la Asamblea General Ordinaria anterior, ésta explica a los asistentes que toda 



la documentación referente a la Asamblea se publicó el pasado 3  de Mayo  en la 

página web de la entidad, tal y como se indicó en la convocatoria para que fuese 

revisada por las personas  socias, presenta la votación del acta de la asamblea 

ordinaria anterior a los asistentes y  nadie tiene nada que objetar y se aprueba por 

unanimidad. 

 

 

2. Continúa Mercedes García con el punto siguiente punto del orden del día que es la 

aprobación de las actividades de 2022, ésta expone que María Giménez, la periodista 

de la asociación ha preparado un video que refleja las actividades realizadas durante 

2022  y que se proyecta a continuación para todos las personas  asistentes, tras el 

video toma la palabra el Presidente para explicar a los asistentes los datos con los 

resultados intervenciones y personas beneficiarias por actividad.  Se procede a la 

votación, nadie tiene nada que objetar y quedan aprobadas por unanimidad las 

actividades de 2022.  

 

3. En el siguiente punto del orden del día, que es la aprobación si procede del Balance 

de 2022, el Presidente explica a los asistentes, con el p.p. que ha preparado, que 

durante el 2022 han habido unos ingresos de 375850,55 €, los gastos han sido de 

357605,68 € dando la diferencia un beneficio de 18244,87 €. El Presidente explica 

que durante el 2022 se ha recibido un 10% menos de subvenciones públicas y que es 

la tónica que se está siguiendo últimamente, el Presidente sigue exponiendo a las 

personas asistentes el desglose de los gastos, el grupo de gastos que más se ha 

incrementado con respecto al ejercicio anterior es el de gastos de personal, debido a 

la incorporación a la plantilla de una terapeuta ocupacional. Comparando con el 

presupuesto para 2022 que se tenía previsto, se han superado tanto los ingresos como 

los gastos.  Se somete a votación el Balance y cuenta de resultados de 2023 y queda 

aprobado por unanimidad.   

 

 

4. Continua la Asamblea Mercedes Garcia,  con el siguiente punto del día por parte del 

Presidente que es la aprobación si procede de las actividades de 2023, éstas son las 

siguientes:   

Programas para la prevención e inserción social:  

         -Apoyo psicosocial a familias afectadas por la ELA 

         -Apoyo psicológico 

         -Grupos de Ayuda Mutua 

         -Información sociosanitaria 

         -Comunicación, información y sensibilización  

       Programa de Respiro familiar para familias afectada por la ELA 

       Programa de Autonomía personal y RHB 

        -Terapia ocupacional/banco ayudas técnicas  

        -Fisioterapia 

       Vivienda Tutelada 

 Día mundial de lucha contra la ELA: 

  -Jornadas 

 -IV Reto con el corazón se corre y se vuela 

 -Luz por la ELA 

 Cursos de Formación y Talleres  

        Actividades de recaudación y visibilidad 

 Programa de Voluntariado  

 

      Nadie tiene nada que objetar y quedan aprobadas las actividades para 2023  



 

5. Continua con el punto 5 del orden del día por parte del Presidente , que es la 

aprobación si procede del presupuesto para 2023, informando a los asistentes que se 

ha realizado lo  más ajustado y fiel posible con una previsión de 361.430 € de ingresos 

contra 361.000 € de gastos, todo ello va en línea de 2022. Nadie tiene nada que objetar 

y queda aprobado por unanimidad el presupuesto para 2023 

 

6. Continua el Presidente dando paso al último punto del orden del día que es el de 

ruegos y preguntas. 

 

Toma la palabra la socia Antonia Muñoz, y se ofrece para hacer alguna actividad de 

recaudación y visibilidad en un centro escolar de su localidad, si le damos apoyo 

desde la asociación para hacer alguna de estas actividades, por parte del Presidente 

le informa de que por parte de la asociación si que le dará apoyo para ello.  

Toma la palabra el socio Javier Martínez y pregunta por la recaudación de las 

pulseras, a lo que le responde Mercedes Garcia, que en la campaña de Fallas se 

recaudó  6000€.  

 

Continua el Presidente agradeciendo a todas las personas asistentes la confianza 

depositada tanto en la Junta Directiva como en las/os trabajadoras/es .Toma la palabra 

Bárbara Chiralt, para hacer hincapié que las actividades que se van programando , a 

parte de estos programas de servicios de atención, también hay otros que van 

surgiendo de personas que piensas en actividades que pueden ser beneficiosas para 

nuestro colectivo, siendo este también un modo de colaborar con la asociación. 

Bárbara reitera el gran trabajo y la implicación en la asociación por parte de la Junta 

Directiva y ánima a las personas asistentes a formar parte de la misma.  

 

Toma la palabra la esposa del socio Vicente Román para comentar que no entiende 

porque la auxiliar de ayuda a domicilio, teniendo titulación como auxiliar de clínica, 

no puede hacer ciertas actividades tales como consta en su contrato laboral, como 

utilizar el asistente de tos, piensa que se infravalora su categoría. A lo que le responde 

el Presidente, que la auxiliar puede realizar las labores propias de la auxiliar de ayuda 

a domicilio, porque nosotros como entidad tenemos una responsabilidad y sólo 

podemos cubrir lo que en su contrato especifica.  

 

Nadie tiene nada que añadir.  

 

Sin más temas que tratar,  el Presidente agradece la asistencia a todos los presentes y 

se da por finalizada la Asamblea General Ordinaria siendo las 19:15  h. 

  

 

 

 

 

  

 


